

Stadtwerk am See

Bürkle weitere fünf Jahre Chef

[13.04.2021] Alexander-Florian Bürkle bleibt für weitere fünf Jahre Geschäftsführer des Stadtwerks am See. Sein Ziel: Die Stadtwerke-Gruppe aus Friedrichshafen und Überlingen am Bodensee soll zum vielseitigen Dienstleister werden.

Alexander-Florian Bürkle verlängert seinen Vertrag als Geschäftsführer des Stadtwerks am See um fünf Jahre. Zentrales Anliegen des neuen und alten Stadtwerk-Chefs ist die Weiterentwicklung der Stadtwerk-Gruppe aus Friedrichshafen und Überlingen am Bodensee zum innovativen und vielseitigen Dienstleister. Das berichtet jetzt das Stadtwerk am See. Nach seiner erneuten Bestellung zum Alleingeschäftsführer habe der 49-jährige Diplom-Kaufmann noch viel vor und setze damit seinen Kurs der vergangenen Jahre fort. „Wir haben im Team mit unseren Mitarbeitern in den letzten Jahren ein neues, innovatives Stadtwerk geschaffen – und daran arbeiten wir jetzt mit voller Energie und Rückenwind weiter“, erklärt Bürkle. „Wir haben uns enorm entwickelt. Das zeigt sich auch in steigenden Kundenzahlen.“ Dass sich das Stadtwerk inzwischen in Projekten zum Thema künstliche Intelligenz, Wasserstoff und autonomem Fahren engagiert, sind für Bürkle Beweise für den konsequenten Blick in die Zukunft, allerdings immer mit dem Fokus darauf, was das für die Bürger und Kunden bringt.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerk am See